



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 013-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Anuncian elección de Señorita Integración para el 27 de enero

La elección de Señorita Integración 2016, que organiza año a año el Gobierno Regional Cajamarca, se realizará el 27 de enero en el Estadio Héroes de San Ramón a partir de las 6:30 de la tarde. Las candidatas de 12 provincias de la región –a excepción de Cajamarca que elige a la Señorita Carnaval– se disputarán la corona que representa la unión y fraternidad de la región.

Durante este evento, la elegancia, la belleza y el carisma, desfilarán ante los ojos del público y serán vitales al momento de elegir a la señorita que representará a nuestra región.

La presentación oficial de las 12 candidatas, se realizará en el Hotel Cajamarca, a las 10 de la mañana, el 26 de enero. “Este año confiamos que vamos a tener a nuestras todas las representantes”, afirmó Fiorela Rodríguez.

Para ello, Fiorela Rodríguez, directora de DIRCETUR, dio a conocer que ya se están concretando los requerimientos logísticos necesarios para este evento; ya que, como manifestó, es importante cubrir todas las necesidades que implica traer a las candidatas con un acompañante.

Sobre las coordinaciones que lleva con las provincias, afirmó: “Nosotros ya hemos venido desde diciembre haciendo las invitaciones a las diferentes municipalidades provinciales para que nos envíen a su candidata”.

“Muchas de las municipalidades ya nos han respondido y nos han dado respuestas muy positivas. Incluso van a apoyar a sus candidatas, con sus vestidos, con sus trajes de alegoría con lo que también se participa”, expresó.

Asimismo, Fiorela Rodríguez lamentó que existan algunos municipios que, hasta la fecha, no muestren interés en apoyar a su representante. Para estos casos se ha previsto que las dependencias del Gobierno Regional Cajamarca (ugeles, agencias agrarias y redes de salud) y los consejeros realicen las gestiones pertinentes para apoyar a la representante de su provincia.

Por último, la directora de DIRCETUR hizo un llamado a todos los representantes y asociaciones de residentes de las distintas provincias de la región a sumarse a este evento apoyando a su candidata; pues que, este evento es el tienen por finalidad el reencuentro entre familiares, paisanos y amigos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de enero de 2015



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***